

UNIVERSIDAD DEL SURESTE LIC. EN MEDICINA HUMANA

SEGUNDO SEMESTRE PRIMER PARCIAL

INTERCULTURALIDAD Y SALUD II CUADRO SINÓPTICO

DOCENTE:

Dr. Manuel Eduardo López Gómez

ALUMNA:

Angélica Montserrat Mendoza Santos

San Cristóbal de las Casas, Chiapas, 9 de marzo de 2021

En la civilización del indo existían ya, grandes trabajos de higiene urbana y particular.

Cuando llegaron los indoarios ocurrió en el segundo milenio.

En el Atharva veda es el más identificado y es donde se clasifican las fiebres intermitentes, pues de esa manera se van distinguiendo las que son cotidianas, como la fiebre de época de lluvias entre otras.

Los nombres de las enfermedades que eran más comunes en esa época se refieren a los síntomas más frecuentes de estás, como por ejemplo el dolor de cabeza; sula.

Contribuciones de la medicina hindú a la medicina actual En muchos textos védicos se habla de magia, especialmente en lo que hace la terapéutica y claro no todas las de ese tipo, se usaba pomada, aplicaciones y otros medios de cura.

Los tratados clásicos de la medicina eran 3: Bhela Samhita, Caraka Samhita y Susruta Samhita. Pero ninguno de los 3 representa un ensayo de exposición de la ciencia médica.

La doctrina de Ayurveda se apoya en las darsanas ortodoxas, conforme a esa doctrina, el mundo y el cuerpo humano están constituidos por los mismo elementos, agua, viento y fuego

Agua viento y fuego son tres elementos activos que obran en todas las partes del cuerpo y que mantiene la ordenación necesaria. El Caraka y Bhela explican que el viento en el cuerpo se divide en 5 pranas.

En Persia la medicina hindú se había extendido por diversos países. No sólo las formulas médicas y las plantas medicinales estaban en Grecia, sino que el Ayurveda se extendió por diversos pueblos de Asia en diferentes épocas.

Las pruebas concluyentes de esa influencia de la medicina hindú son relativamente recientes, pero es casi imposible saber hace cuantos siglos antes existía esa influencia.